

さやまの今本

狭山茶畑と文化財巡り

入曽駅より金剛院に向かいます。

毎年10月に行われる「入曽の獅子舞」(県指定文化財)は、このお寺から始まり、旧鎌倉街道を道中し、入間野神社にて奉納舞を行います。「風雨和順、五穀成就」を願った舞は、勇壮活発、多くの見物人でにぎわいます。次に、不老川を渡りま



す。「七曲井」(県指定文化財)と観音堂があり、一息いれ見渡します」としとらず伝説「歯痛止めの石仏」「ヤマトタケル伝説」。旧鎌倉街道、上道、七曲井の遺構と伝説にいろどられた、狭山市の歴史を識る貴重な場所なのです。



常泉寺の寺街道と野々宮神社の宮街道を抜け、三富の新田開発なごりの下水野け地蔵より逃水の里あたりを眺めると、緑いつぱいの世界が広がります。日本の銘茶五場(山城、大和、伊勢、駿河、河越)に数えられる狭山茶畑です。

このあたりから南小学校周辺は、平地林の雑木林に沿って茶畑が広がり、青空の下、緑一色の景観は足どりも軽く、心癒やされる散歩道です。「宇治の新茶と狭山の濃茶と出会いましたよ横浜で……」と、茶摘み唄が聞こえてきそうです。

市民の作品展

俳句

狭山市俳句連盟の選による作品を掲載します。

工事場の迂回路狭き春の泥

横山かつ代

矢印に人の流れて梅の花

古谷信太郎

先生が嫁いでゆきぬ春休み

久保田和子

鶏鳴いて山に日の差す梅の花

斉藤 京子

下萌や転がっている猫の碗

下邑はつ子

春本番眼鏡を二つ持つて出る

小山 太市

春愁や一つくずれし目玉焼き

山崎 立子

編集後記

平成22年度がスタートし、早くも1か月が過ぎました。新社会人、新入生、そして新学期を迎えた皆さん、不安を抱えつつも希望を胸に頑張っていることでしょうか。私もこの4月から広報課に配属され、慣れない仕事に四苦八苦しながらも日々努力しているところです。初取材は、小学校の入学式。楽しそうに、また、少し緊張して初登校してくる子ども達を見て、昔の自分を懐かしく思い出し、初心にもどって奮闘しようと思えました。今後、取材をとおし、市民の皆さんとふれあう機会を楽しみに、身近な存在となれるような広報紙作りをしていきたいと思っております。で、よろしくお願ひします。

分かるかな?

今月の写真クイズ

写真は、今月号に掲載した写真の拡大写真です。何ページの何の写真でしょうか?



正解者の中から、抽選で5名に記念品を差し上げます。官製はがきで広報課までお送りください。なお、答えと一緒に広報さやまを見て感じたことなど、ご意見もお待ちしています。締切り5月31日4月号の答え



12ページ・姉妹・友好都市見てある記の洗兵館「セビヨンガン」の写真でした。

👁️で見る「さやま」

人口と世帯(市民課) 4月28日現在。()内は前月比		
住民基本台帳人口	外国人登録人口	
男 78,787人(-14人)	980人(-8人)	
女 76,556人(-29人)	1,272人(+3人)	
合計 155,343人(-43人)	2,252人(-5人)	
世帯 63,970世帯(+99世帯)	1,632世帯(-3世帯)	
4月の火災・救急件数(消防本部)		
火災件数 8件(建物6件、車両1件、その他1件)		
救急出動件数 474件(搬送人員442人)		
交通事故・刑法犯罪件数(狭山警察署)		
交通事故 1,000件(人身事故239件 内死者1人、物件事故761件)		
刑法犯罪 496件(侵入窃盗49件、車上狙い174件、自動車盗等24件、その他349件)		
平成22年1月1日~4月15日の累計(概数)		